



Estudiante de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre tras visita a laboratorios del Inach

“Me encantó ver las estrellas de mar y los pececitos”

“Me encantó ver las estrellas de mar y los pececitos”, expresó Amanda Ramírez, alumna de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, mientras su compañera, Gabriela Vidal, quien cursa octavo básico, agregó: “Me pareció súper bien para conocer las especies marinas, que normalmente uno no conoce y saber cómo se reproducen”.

Ellas fueron parte de los once alumnos del establecimiento que, junto a su docente Paola Vidal, visitaron los laboratorios “Embajador Jorge Borguño Barnes” del Instituto Antártico



Los alumnos de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre visitaron los laboratorios del Inach.

Chileno (Inach).

La actividad estuvo enmarcada en el acompañamiento pedagógico del Instrumento Investigación e Innovación Escolar (Iie) del Par Explora Magallanes, quienes participan con su proyecto de investigación “Conociendo la Antártica”.

El biólogo marino del proyecto Centro Antártico Internacional de Inach, Sebastián Menéndez, valoró la presencia de estos estudiantes y explicó: “En esta visita, hicimos una experiencia de fecundación In-Vitro con erizos de la zona sub Antártica, en el cual los

estudiantes pudieron extraer los gametos tanto masculino como femenino y observar los estados posteriores”.

La directora del Par Explora Magallanes, Claudia Salinas, comentó que la actividad complementa el trabajo realizado por esta escuela que participa en este instrumento Iie

En tanto, la docente de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, Paola Vidal, señaló que es genial poder hacer actividades en donde los niños puedan manipular, conocer y salir de las salas de clases, pues es súper enriquecedor.